



Solution Showcase preparation, FAQs and more! // Préparation à la Démonstration des solutions, FAQs et plus!



le français suit

Hello,

Over the past week, the effects of the devastating wildfires in the Northwest Territories and elsewhere on the West Coast have deeply affected and displaced many. We want to acknowledge how this directly impacts applicants, partners, and collaborators who are grieving for loved ones and their communities. As the Northern Access deadline approaches, we encourage any applicants who are impacted directly and indirectly to reach out to CMHC via challenge@cmhc.ca as soon as possible.

Round 3 Stage 2 Resources

You will need to prepare a 10-minute pre-recorded presentation for your Stage 2 application. Here's what you need to know:

The Application deadline is fast approaching! We have created a Tip Sheet for applicants to review information, tips and suggested resources to help your team meet CMHC's requirements for preparing your presentation for your Stage 2 Application. You can review it [here!](#)

Consider reviewing our Application Writing Workshop resources!

The Application Writing Workshop offers guidance on writing a strong Northern Access Round Stage 2 Application. The workshop features a walkthrough of the Stage 2 Application with CMHC's Jessica Beketa as well as proposal writing tips offered by grant writing expert Amanda Buffalo. You can view the recording and helpful resources [here!](#)

Application Preparation FAQ

We have compiled FAQs from throughout this stage to share with teams as we move towards the submission deadline. We have identified a few important questions to feature in this newsletter:

1. How long are we required to produce, record and store data?

This will be unique to each solution and depends on the longevity of what you are proposing. The Challenge asks for long term solutions that help solve a supply chain barrier, so the hope is that this would be ongoing.

2. What type of insurance do I need?

Applicants must procure or maintain insurance policies to cover risks generally deemed adequate and customary for their businesses. These risks include (but are not limited to) policies covering commercial general liability, cyber liability, and errors and omissions. More information is available in “Insurance FAQs” on the [Stage 2 Applicant Portal](#).

You can view the full FAQ lists on the [Community Solutions Portal](#).

Current Support Opportunities

Amanda Buffalo and Ben Borne are available to support you with your solution and Stage 2 Application!

Amanda is available to discuss your solution progress, roadblocks, and offer support with the Stage 2 Application. She is available until August 31, and you can email her directly to set up a time to meet via amanda.buffalo@live.ca.

Ben can support you in planning your 10-minute pre-recorded presentation and offer guidance to help you develop your key messages and think about how best to pitch your solution. Ben is available on August 23, 24, 25 and 29. It is open for all teams to book, even if you did not attend the [Communications Workshop](#). Book an office hours session [here](#).

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Programme de soutien au défi de l'offre de logements

Bonjour,

Dans les dernières semaines, la vie de nombreuses personnes a été bousculée par les feux de forêt dévastateurs qui sévissent dans les Territoires du Nord-Ouest et ailleurs sur la côte ouest. Nous sommes bien au fait des contrecoups directs que cette situation a sur les demandeurs, partenaires et collaborateurs qui sont en deuil de leurs proches et de leurs communautés. À l'approche de la date limite concernant le cycle Accès Nord, nous encourageons les demandeurs qui sont touchés directement et indirectement à communiquer dès que possible avec la Société canadienne d'hypothèques et de logement (SCHL) par courriel (defi@schl.ca).

Ressources pour l'étape 2 du troisième cycle

Vous devrez préparer une présentation préenregistrée de 10 minutes au sujet de votre demande pour l'étape 2.

La date limite d'acceptation des demandes approche à grands pas! Nous avons créé une feuille de conseils pour les demandeurs. Ce document contient de l'information, des conseils et des suggestions de ressources pour aider votre équipe à répondre aux exigences de la SCHL applicables à votre demande pour l'étape 2. Vous pouvez la consulter [ici!](#)

Consultez les ressources de notre Atelier de rédaction de demandes!

L'atelier explique comment rédiger une demande percutante pour l'étape 2 du cycle Accès Nord. Dans cet atelier, Jessica Beketa de la SCHL passe en revue le processus de demande pour l'étape 2, puis Amanda Buffalo, experte en rédaction de demandes de subventions, vous fournit quelques conseils en la matière. L'enregistrement de l'atelier et diverses ressources utiles se trouvent [ici!](#)

FAQ Préparation de la demande

Nous avons compilé une liste de questions fréquemment posées au cours de cette phase afin de les partager avec les équipes à l'approche de la date limite de la soumission de la demande. Vous trouverez quelques questions importantes ci-dessous :

1. Combien de temps devons-nous produire, enregistrer et stocker les données?

Cette question est propre à chaque solution et dépend de la longévité de ce que vous proposez. Le Défi demande des solutions à long terme qui aident à résoudre un obstacle de la chaîne d'approvisionnement, de sorte que la SCHL espère qu'elles seront permanentes.

2. Quel type d'assurance dois-je souscrire?

Les demandeurs doivent souscrire ou maintenir des polices d'assurance couvrant les risques généralement considérés comme adéquats et habituels pour leurs activités. Ces risques comprennent (sans s'y limiter) des polices couvrant la responsabilité civile des entreprises, la cyberresponsabilité et les erreurs et omissions. De plus amples renseignements sont disponibles dans la FAQ sur l'assurance du [portail du demandeur à l'étape 2](#).

Vous pouvez consulter la liste complète de la FAQ sur le [Portail de solutions pour les communautés](#).

Opportunités de soutien actuelles

Amanda Buffalo et Ben Borne sont disponibles pour vous soutenir avec votre solution et avec la présentation qui accompagnera votre demande de l'étape 2!

Amanda est disponible pour discuter du progrès de votre solution, des obstacles et pour vous soutenir avec la demande de l'étape 2. Elle est disponible jusqu'au 31 août et vous pouvez lui envoyer un courriel directement pour convenir d'un rendez-vous via l'adresse suivante : amanda.buffalo@live.ca.

Ben peut vous aider à planifier votre présentation préenregistrée de 10 minutes, et vous aider à élaborer vos messages clés et à réfléchir à la meilleure façon de présenter votre solution. Ben est disponible le 23, 24, 25 et 29 août. Les heures de bureau sont ouvertes à toutes les équipes, même si vous n'avez pas participé à [l'Atelier de communication](#). **Réservez une séance [ici](#).**

Si vous avez des questions ou si vous aimiez ajouter un membre de votre équipe à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés !

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

